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会 議 記 録

政策企画局 市民参加・協働推進課

開催日 平成 24 年 1月 18 日(水) 開催時刻 9 時 30 分から 12 時 00 分

会議名 上田城南地域協議会(平成 24 年度第 10 回)

出席者 田中明委員、宮島委員、荒井委員、荒木委員、石井孝二委員、岩木委員、上

原委員、金井委員、木内委員、竹田委員、宮崎委員、宮下委員、山浦健太郎

委員、山浦正嗣委員

（欠席委員）石井信子委員、石坂委員、清水委員、田中信治委員、西川委員、

宮澤委員

（事務局）山嵜地域振興政策幹、林市民参加・協働推進課長補佐、堀内市民

参加・協働推進課主査

会議次第

1 開会(事務局)

定刻になりましたので只今から上田城南地域協議会を開催させて頂きます。

2 会長あいさつ

皆さんおはようございます。新しい年を迎えたわけですが、特に昨年は東日

本大震災があり、昨日は阪神淡路大震災の日でした。17 年が経過したという事

です。思い出してみますと、明け方の 5 時頃でしたがあの時の記憶は歴然と残

っていました。

この 12 月 15日には、第一分科会と第四分科会の活動をまとめた意見書を市

長に提出しました。この意見書の回答については城南地域協議会にお越しいた

だき、それぞれの担当課から回答を頂く事になっています。この件については

次回にしたいと思います。

本日は、あとわずかで 3期が終了しますのでこれまでの活動をまとめて頂い

て次の 4期に向けて引き継ぎにしたいと思います。この城南地域協議会の 6 年

間は、私にとって大変貴重な、忘れられない良い思い出となりました。ありが

とうございました。

3 会議事項

会長：それでは会議に入ります。まず、意見書の報告について、「上田道と川の駅

の地域振興と拠点づくりについて」です。第一分科会から説明をお願いします。
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《第一分科会》

提言書の内容については前回説明してあるので、当日の報告ですが、当日の

説明は石井信子委員にお願いしました。本日、欠席されていますが、石井委員

からの報告によりますと、会長のサポートを頂きながら市長をはじめ、内容を

詳しく聞いて頂きました。石井委員は道と川の駅で活動されているので、実際、

活動している人間からの意見も発言できて良かったと実感がわいたそうです。

会長： では次に上田城南地域の自然的・歴史的資源の再認識と歴史作りの活用に関

する提言。これについて第四分科会から説明お願いします。

《第四分科会》

当日は分科会として宮島委員と木内委員が出席しました。皆さんにお話して

ある内容を申し上げ、市長とお話をしたのだが、地域の資源についてこの城南

地域にも沢山ある事を知っていただき、一生懸命見て頂きました。これらを小

中学校で活用して頂きたいとお願いをしました。全体に好意的な印象を持ちま

したが、回答についてどうなるのかは今のところ分かりません。しかし、雑談

もあり雰囲気は良かったです。写真も全部見て頂きました。

会長： それでは、この事について質問ありますか。

では、次です。第三期協議会についてまとめについて。

事務局： 意見書の回答については来月の協議会で頂く事になっています。このテーマ

については任期が終る皆さんもおられますので、継続していただきたい課題等

を整理して頂きたいと思います。意見書の形になっていない分科会の方々は途

中経過のまとめと、来年度以降の課題等について、これまでの整理をして頂き

たい。3 月はわがまち魅力アップ応援事業の審査がありますので、分科会のま

とめが出来るのは今日が最後になります。

会長： ただ今、説明がありました。回答は 2月になる予定です。担当課に来てもら

い説明していただきます。分科会のまとめは今日が最後となるので、城南地域

協議会として次に申し送る事項がある場合は発言して頂きたい。

事務局： まとめて頂くように用紙を用意してありますので、分科会の中でお願いしま

す。分科会でこれまで取り組んできた事を書いて頂いて、（自治連については

簡単にまとめてあります。）これは新しく次の皆さんに協議して頂ければと思

っているのですが。参考までにお配りします。
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事務局： まとめた用紙は 3 月までにお願いします。

委員： これは来期の委員さん達への引継ぎの為のまとめですか。

事務局： そうです。

事務局： では、分科会に入る前にお知らせします。

・ わがまち魅力アップ応援事業の募集について

・ 上田市民債の応募について

・ 医療体制のシンポジウム開催について

・ 別所線利用促進講演会について

会長： 私からもお願いします。（原田泰治絵画展のお知らせ・柳沢京子さんの作品

について）この件については何か質問ありますか。

委員： 城南公民館のレリーフは 350 万円を募金に頼るという事ですよね？募金の具

体的な計画はこれからですか。

会長： 色々と話は進めていますが、期待しているのは工事関係者の皆さんに相談を

している。350 万という大きいお金に対して、私自身の考えは間違いなく実現

できると思っている。この件については色々とご理解頂き、関わりの中で城南

公民館に対して参加・協力して頂きたいと思います。

委員： 基本的には自治会を通してやるのですか。

会長： 自治会については 150 万円です。一件 150 円で 19 の自治会の皆さんに参加

して頂くようになっています。それでは分科会に入りたいと思います。

（分科会の開催）

4 次回会議の開催と日程について

第 11 回城南地域協議会 平成 24 年 2 月 15 日（水）

第 12 回城南地域協議会 平成 24 年 3 月 21 日（水）

5 閉会


